
Pièces 5 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 903.

Prix 1 099 000 €

La Londe-les-Maures
Maison à vendre (83250)
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En  ligne  d'Horizon  les  iles  d'Hyères  sur  la  mer  où  les  collines  du  Domaine  de

Valcros réputé pour son parcours de golf. Ici un microclimat doux méditerranéen et

le  Calme.  Voici  une  villa  au  panorama  exceptionnel  cachée  de  tout  vis  à  vis,

construite  sur  une  parcelle  de  2000  m2  dans  une  résidence  fermée  ;  pour  vous

garantir  quiétude  et  sérénité  au  quotidien  et  profiter  du  spectacle  de  cette  vue

imprenable sur la Mer, les Iles d'Hyères ; les Collines de Valros, dans un camaïeu

de  vert..  Cette  villa  est  composée  :  Au  niveau  rez-de-jardin,  d'une  entrée  avec

vestiaire et WC, d'une cuisine ouverte ...

In line with Horizon the islands of Hyères on the sea or the hills of the Domaine de

Valcros renowned for its golf course. Here a mild Mediterranean microclimate and

Calm. Here is a villa with an exceptional panorama hidden from view, built on a plot

of 2000 m2 in a gated residence; to guarantee you peace and serenity on a daily

basis  and  enjoy  the  spectacle  of  this  breathtaking  view  of  the  Sea,  the  Hyères

Islands; the Collines de Valros, in shades of green. This villa is composed of: On the

garden  level,  an  entrance  with  cloakroom  and  WC,  a  kitchen  opening  onto  the

terrace, a living room and ...

AGENCE DE VALCROS

ROND POINT DE VALCROS - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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